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〔協議事項〕 

１ 制服・体操服の選考について【資料１－１】【資料１－２】 

（教育委員会） 

・アンケート結果について概要説明 

・制服がブレザータイプに決定した場合、令和７年度の新入生向けに制服を用意する事

がスケジュール上不可能である旨、制服組合から情報提供を受けたため、令和６年度

の新入生への取り扱いと同様に、令和７年度の新入生について、現行の制服または自

由服の着用をお願いして頂くように各校へ依頼する旨説明 

＜制服について＞ 

→アンケート結果のとおり「ブレザータイプ」とすることで決定 

＜体操服について＞ 

 →アンケート結果のとおり、「紺色系」とすることで決定 

【委員発言要旨】 

 ・アンケートに回答のあった意見の中で、制服のリユース制度や制服・体操服購入に対

する補助制度について要望が多くあるため、PTA 部会として町へ要望することも必要

ではないか。 

 →リユース制度については、PTA 組織の取組として実施されているケースが多いため、

今後の PTA 組織についての話合いの中で検討していく。町への補助制度の要望につい

ては、内容を含め、今後部会内で協議し要望していく方向で検討を行う。 

 

２ 今後の流れについて 

 【事務局案】 

  ・全体会で選考結果について周知 

（教育委員会） 

・各部会の進捗状況を共有するため、１０月末に全体会を開催予定であり、全体会にお

いてアンケート結果及び部会選考結果を共有する旨説明 

・制服の上着の下に着る服やネクタイの有無等の決定方法について 

 →学校へ一任し、結果について情報を共有頂くこととする。 



 

３ その他 

 〇第４回ＰＴＡ部会：令和 年  月  日（火）１９：００～２０：００ 

  ・協議事項： 

▶制服・体操服の選考について（部会での決定） 

＜制服について＞ 

→アンケート結果のとおり「ブレザータイプ」とすることで決定 

＜体操服について＞ 

 →アンケート結果のとおり、「紺色系」とすることで決定 

 

▶その他 

・制服、体操服購入に対する補助制度については、内容を含め、今後部会内で協議し

要望していく方向で検討を行う。 


